

Deporte cubano inaugura Centro de Investigaciones Científicas



La Habana, 22 sep (JIT) El miembro del Buró Político del Partido Miguel Díaz-Canel Bermúdez encabezó hoy la apertura del Centro de Investigaciones Científicas del Deporte Cubano.

El Primer Vicepresidente de los Consejos de Estado y de Ministros y el titular del Comité Olímpico Cubano José Ramón Fernández cortaron la simbólica cinta que dejó inaugurada la instalación, aledaña a la universidad del deporte Manuel Fajardo.

Poco antes los eminentes investigadores Iván Román y Francisco García Ucha colocaron una ofrenda floral ante el busto de José Martí que resalta junto a la institución, y su director René Romero destacó que el surgimiento de esta satisface una necesidad expresa del movimiento deportivo cubano.

Recordó que deviene paso superior en el camino emprendido desde el nacimiento mismo del deporte revolucionario, a partir del esfuerzo de muchos compañeros que pusieron en práctica la visión del Comandante en Jefe Fidel Castro.

«Nace como escenario que acogerá el cierre del ciclo productivo de los procesos de generación del conocimiento aplicado al deporte, asumidos en acciones de investigación-desarrollo-innovación e inmediata introducción a la práctica», sentenció Romero.

En otros momentos de su intervención lo calificó de «concreción del sueño de todos los que han transitado por diferentes estadios en el proceso de formación-educación deportiva» y «un reto que nos convoca a trabajar con calidad en sus prestaciones».

Tras destacar el alto rango de la tecnología instalada pese a las dificultades impuestas por el bloqueo sostenido por el gobierno de los Estados Unidos, agradeció el trabajo de las fuerzas constructivas y otras entidades implicadas en su puesta en marcha, incluida la embajada de Japón en Cuba, artífice de un proyecto de financiamiento vinculado al mismo.

«El pensamiento de nuestro líder histórico se ratifica como guía para ser cada día más profesionales y proyectamos hacia el futuro», puntualizó Romero durante el encuentro al que también asistieron Olga Lidia Tapia Iglesias, miembro del Secretariado del Partido, y Antonio Becali, presidente del INDER.

El propósito del colectivo es erigirse referentes como equipo de gestión del conocimiento desde la investigación científica para la solución de las demandas tecnológicas del alto rendimiento, el deporte para todos y el desarrollo del talento humano.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/106469-deporte-cubano-inaugura-centro-de-investigaciones-cientificas>



Radio Habana Cuba